

La comunidad UC

Señor Director:

Agradezco la carta de ayer enviada por la presidenta de la Federación de Estudiantes de la UC. Efectivamente la comunidad de la Universidad Católica es diversa y pluralista en su composición, con variadas opiniones en los diferentes temas de relevancia nacional. Esto es una riqueza y hace

más valiosa nuestra comunidad universitaria. Respecto de la ley de aborto, en años anteriores hemos tenido debates y foros abiertos organizados por la Dirección Superior, con invitados externos y amplia participación de toda la comunidad. Efectivamente este año, hasta ahora no había existido esta iniciativa desde la FEUC, por lo que es una buena noticia que se planteen nuevos procesos de diálogo y discusión sobre esta importante materia.

Ahora bien, quien representa la misión, identidad y la postura oficial de la Universidad, de acuerdo a nuestra Declaración de Principios y Estatutos, es el rector. En el caso de la ley de "Despenalización del Aborto en tres causales", estos planteamientos y sus fundamentos han sido expresados de manera pública y reiterada en estos años, por lo que son ampliamente conocidos por todos los miembros de la comunidad universitaria.

Al ingresar a la Universidad, a todos los miembros de nuestra comunidad —profesores, estudiantes, profesionales y administrativos— se les pide formalmente que respeten la identidad católica de la institución, lo que libremente es aceptado. En este sentido, y como rector de la Universidad, en estas declaraciones en favor de la vida he representado fielmente el ideario y misión fundacional de la UC, institución que es parte de la Iglesia, que aporta bienes públicos de calidad y está comprometida con el desarrollo del país desde hace 130 años.

IGNACIO SÁNCHEZ D.

Rector, Pontificia Universidad Católica de Chile